

DIARIO DE UN INCOMUNICADO LA GUERRA VISTA DESDE BRUSELAS

(Roberto J. PAYRO, para *La Nación*)

Bruselas, viernes 28 de agosto (de 1914)

Sigue oyéndose el cañón. Las tropas alemanas continúan pasando por Bruselas.

¿ Cuántos son ? Seguramente algunos cientos de miles, puede que cerca de un millón.

Pese al innegable empuje de este enorme ejército, sigo creyendo que los alemanes están locos, y que no tardarán en sufrir el castigo de su locura criminal. Aunque no tengamos noticias de ninguna parte, el corazón me dice que todas las naciones libres del mundo civilizado condenan unánimes al conquistador, y que a esta sanción moral no tardará en seguir la material que será terrible.

Ojalá que el tremendo castigo aterre a todos los demás bandidos coronados.

Naturalmente no tenemos ni tendremos quizá en muchos días la menor noticia de Rob (**N.d.T.** = Roberto, mi hijo mayor). La nobleza de la comisión le servirá de escudo ...

Roberto J. Payró

PAYRO ; « . *Diario de un incomunicado. La guerra vista desde Bruselas (11)* », in LA NACION ; 28/11/1914.